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CONSULTA DEI GENITORI 
- Verbale dell’assemblea del 25 marzo 2014 - 

 
Il giorno 25 marzo 2014 alle ore 20.00 presso la Scuola Secondaria di 1° grado si è tenuta la seconda riunione 
della Consulta dei Genitori, per l'anno 2013-2014. 
 
Dopo aver verificato la presenza del numero legale si è proceduto alla trattazione dei seguenti punti: 
 
1) VERIFICA DELLE ATTIVITÀ SVOLTE DALLE COMMISSIONI ELETTE A NOVEMBRE. 
COMMISSIONE MENSA: 
- i rappresentanti delle commissioni della scuola primaria di Mori e della scuola secondaria hanno relazionato 
sul risultato delle visite effettuate confermando la buona qualità del cibo e raccontando il nuovo sistema 
adottato nella scuola primaria per limitare il rumore da “brusio” durante il pranzo che prevede un iniziale 
periodo di libertà (durante il quale i bambini si possono “sfogare” parlando e chiaccherando) e poi la successiva 
limitazione del rumore; 
Il genitore rappresentante della Secondaria segnala che anche in questa mensa il rumore è elevato. La qualità 
del cibo risulta buono e la pulizia risulta adeguata. 
ALTRE COMMISSIONI: 
i rappresentati evidenziano che alcune commissioni non sono mai state convocate. Si decide quindi di riferire al 
Dirigente questa situazione. 
 
2) INCONTRO CON AMMINISTRAZIONE COMUNALE DI MORI. 
E' stato portato a conoscenza dei genitori che il Cons. d'Istituto si è incontrato con gli assessori Barozzi e 
Bertizzolo per ricordare le problematicità degli edifici scolastici già evidenziata con lettera di data giugno 2012: 
- presenza di amianto nei pressi della struttura scolastica (copertura dell’auditorium/biblioteca comunale); 
- rumore elevato in sala mensa della scuola primaria; 
- richiesta di portabici e arredi scolastici (banchi, sedie...); 
- riparazione delle tapparelle danneggiate dalla grandine del 2011. 
Per il problema rumore presso la mensa della scuola primaria e per il problema amianto sulla copertura 
dell’edificio adibito ad auditorium/biblioteca l’amministrazione comunale ha presentato due relazioni:  
- la prima, che riguarda il rumore, evidenzia che l’amministrazione comunale ha effettuato una misurazione 
acustica nei locali mensa (senza peraltro invitare il rappresentante stesso ad assistere alle operazioni di misura) 
che ha fornito risultati definiti nella norma. Nonostante queste assicurazioni il rappresentante dei genitori, 
registrazioni alla mano, sostiene però che il rumore sia ancora notevole. 
- la seconda, che riguarda la presenza di amianto, non sembra evidenziare particolari criticità in quanto lo stato 
della copertura in amianto dell’auditorium/biblioteca è buono. Maggiori dettagli si potranno riferire dopo aver 
visionato con attenzione la relazione del comune che è stata consegnata ai nostri rappresentanti 
immediatamente a ridosso della data della consulta. 
 
3) DELEGHE PER “RITIRO” BAMBINI. 
E' stato sollevato il problema-esigenza (soprattutto con riferimento alla scuola Primaria) di eventuali uscite 
durante la pausa del pranzo dei bambini e dalla necessità di autorizzare in modo formale chi "ritira" il bambino 
da scuola. 
A tal scopo la richiesta da parte di alcuni genitori è quella di semplificare la procedura di autorizzazione al 
prelievo dei bambini: si porterà a conoscenza del Dirigente questa esigenza per valutare una possibile modifica 
all’attuale regolamento. 
 



4) USO CORRETTO DEL CELLULARE. 
E' seguita poi una partecipata e animata discussione e riflessione sull'uso del cellulare, sia in ambito scolastico 
che extra scolastico; se utilizzato in modo non corretto può infatti diventare occasione di esclusione o 
permettere il cosiddetto cyber-bullismo. 
Il "problema" riguarda in particolare i ragazzi della scuola secondaria che devono essere aiutati, anche dai 
genitori, ad un utilizzo corretto e consapevole del mezzo “telefonino”. 
Si è innanzitutto puntualizzato che in ambito scolastico, come recentemente ribadito dal Dirigente con una 
circolare del 28 02 2014, "a scuola non si possono usare telefoni cellulari” e quindi i ragazzi non dovrebbero 
portare e usare il telefonino. 
E' difficile sintetizzare quanto emerso dai numerosi interventi e riflessioni che hanno comunque evidenziato 
che l’utilizzo dei cellulari apre un argomento vastissimo legato alla tecnologia e al suo corretto uso.  
E’ importante secondo l’opinione emersa, non demonizzare la tecnologia in sé, ma imparare ad usarla al meglio 
affinché sia veramente uno strumento utile e non provochi dipendenze o altri problematiche come il cyber-
bullismo. 
Si è parlato di educazione alla tecnologia, di spirito critico, di intervenire con regole-regolamenti e si è giunti 
infine alla conclusione che è necessario agire su più fronti:  

- con un’attività di tipo repressivo (facendo rispettare la regole già presenti sia agli studenti che al 
personale docente); 

- con un’attività formativa dedicata ai ragazzi: a scuola si dovrebbe riflettere sul corretto uso di tutti gli 
strumenti mediatici affrontando l’argomento sia durante le ore di lezioni che con incontri specifici 
(ripetendo anche in altri classi e anticipando l’incontro attualmente proposto ai ragazzi di terza media 
con la polizia postale); 

- con un’attività formativa dedicata ai genitori: è necessario infatti educare anche i genitori mediante 
l’organizzazione di un corso-incontro di sensibilizzazione all'uso e alla gestione corretta delle nuove 
tecnologie. 

 
La riunione termina ad ore 22:30 circa. 
 
 Il presidente del Consiglio di Istituto Il presidente della Consulta dei genitori 
 f.to Lorenzo Armani f.to Guido Benedetti 
   
 
Aggiornamento 15 maggio 2014: 

 
Considerato che gli argomenti trattati durante la consulta di marzo sono stati ripresi sia con il Dirigente dott. 
Chincarini che con il Consiglio d’Istituto (che si è riunito il 30 aprile u.s.) si riporta di seguito quanto emerso: 
UTILIZZO CELLULARI: 

- la circolare sull’utilizzo dei cellulari è stata inserita all’interno del nuovo regolamento d’istituto 
approvato lo scorso 30.04.2014 (vedi sito http://www.icmori.it/regolamento.php) e il Dirigente ha 
disposto che eventuali comportamenti difformi siano immediatamente affrontati con il ritiro del 
cellulare e il successivo incontro con le famiglie interessate; 

- i corsi di formazioni ai ragazzi proposti in consulta risultano di fatto essere già stati organizzati dalla 
scuola che provvederà a ripetere le iniziative già proposte; 

- per i genitori sono state già organizzate in passato serate specifiche; è stato evidenziato peraltro che la 
partecipazione da parte dei genitori è stata veramente esigua. 

 
USCITE BAMBINI SCUOLA PRIMARIA  

- il Dirigente ha confermato, per la sicurezza dei bambini, la necessità di presentare deleghe specifiche 
(analoghe a quelle presentate all’inizio dell’anno scolastico) ma ha evidenziato la possibilità di integrare 
ad anno scolastico iniziato l’elenco del personale delegato senza limiti numerici. 

 
Vista la recente approvazione del nuovo REGOLAMENTO INTERNO D’ISTITUTO 2014/15 si coglie l’occasione per 
ricordare a tutti la sua lettura evidenziando anche la presenza dell’articolo Art. 7 “Diritti e doveri del 
rappresentante di classe dei genitori”. 


